



## Champions départementaux de volley !!

publié le 01/03/2018

Les minimes garçons sont champions départementaux UNSS de volley. L'équipe composée de Marius Grelier, Ewen Guénolé, Louis Perlade, Hippolyte Paillé et Quentin Pailloux a particulièrement brillé mercredi face aux collèges de Nueil les Aubiers, Thouars, Champdeniers et Lezay. Les joueurs, notamment ceux de club (Louis, Hippolyte et Quentin) ont pu mettre en avant leurs qualités de passe et d'attaque. Ils participeront mercredi 14 mars au championnat académique en visant pourquoi pas une participation au championnat de France !! Mais le chemin est encore long ...

Bravo en tout cas de la part de l'équipe d'EPS !!

### Portfolio

